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Материалы агентства

Итоги довыборов в парламент Бирмы: Лев Вершинин
На состоявшихся 1 апреля довыборах в парламент Бирмы оппозиция получила 44 мандата из 45. Тем 
не менее, успех оппозиции на выборах не скажется на основной расстановке сил, так как подавляющее 
большинство мандатов по-прежнему принадлежит военным. Политолог Лев Вершинин прокомментировал 
ИА     REX   итоги довыборов в парламент Бирмы.

О Мьянме, как теперь именуется Бирма, в мире знают очень мало. Какой-то, честно говоря, 
информационный вакуум. Даже Империя Добра, объявившая эту красивую страну «звеном цепи зла» 
и во всю критикующая «тиранию генералов», делает это как-то не совсем конкретно, расплывчато 
и не сказать, что слишком уж часто.

В чём-то оно и понятно. Бирманские военные, стоящие там у руля, в общей сложности, более полувека, 
поводов не дают. Они приходили к власти дважды: сперва в 1961 году, когда демократия, ориентированная 
на Запад, поставила страну на грань развала, вторично — спустя лет 30, когда, в угоду моде, приотпустив 
вожжи, тут же вновь их натянули, увидев, что демократия, ориентированная на Запад, ничего не забыла и, 
как водится, ничему не научилась.

Так вот и «диктаторствуют» последние два десятилетия. Не лебезят и не сюсюкают, но и не умывают 
опекаемую страну кровью. От мира не отгораживаются, но и миру не навязываются, в ответ на санкции 
полностью оперевшись на Китай, и, похоже, ничуть не жалея об этом. Социальными экспериментами 
не балуются, лозунг «Обогащайтесь!» одобряют, но и, в буддистском стиле, слабых поддерживают. Сумели 
даже наладить национальный мир в лоскутной стране, где, как минимум, пять больших народов, имея 
традиции национальной государственности, не возражали бы против полного суверенитета. Больше того, 
ввели и многопартийность. Сперва, правда, не допуская до выборов демократов, ориентированных 
на Запад, но вот теперь, сами видите, слегка и допустив. Короче говоря, интересная модель. Армия взяла 
на себя ответственность и, похоже, не подвела.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24761.html

МАК: Двигатели самолёта ATR-72 работали до столкновения с землёй
Специалисты Межгосударственного авиационного комитета продолжают работу по расшифровке бортовых 
самописцев потерпевшего крушения самолёта ATR-72. Согласно предварительному анализу информации 
«чёрных ящиков», двигатели самолета работали вплоть до столкновения с землёй, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«После взлета самолет набрал высоту примерно 210 м, после чего возник сначала правый крен более 35°, 
а затем левый крен, достигшей более 50° в момент столкновения с землей», — сообщают в МАК.

Напомним, что самолёт ATR-72, принадлежащий «Авиакомпании ЮТэйр», потерпел крушение утром 
2 апреля 2012 года в 30 км от аэропорта «Рощино» в Тюменской области. На борту судна находились 
43 человека, включая 4 членов экипажа. 31 человек погиб на месте, еще 12 пассажиров находятся 
в больницах Тюмени, за жизнь 3 из них борются врачи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24762.html

82% посетителей московских ООПТ одобряют превращение парков в 
точки для пикника
Согласно опросу, проведённому сотрудниками Управления особо охраняемых природных территорий 
Москвы, большинство москвичей одобряют программу благоустройства столичных парков. По данным 
пресс-службы Департамента природопользования и охраны окружающей среды, москвичи поддерживают 
идею о создании в заповедниках точек для пикника, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В опросе приняли участие 1100 посетителей ООПТ в возрасте от 25 до 50 лет. 73,5% респондентов 
одобряют «окультуривание» природных территорий, а 82,8% опрошенных считают, что идею 
по благоустройству парков и строительству в них детских площадок необходимо развивать, заявили в пресс-
службе.

«Кроме того, многие жители высказались за то, чтобы на особо охраняемых природных территориях были 
установлены шатры на спортивных и детских площадках для отдыха в ненастную погоду; благоустроены 
водоемы, установлены точки питания с прохладительными напитками и мороженым, обустроены площадки 
для игры в шахматы и домино, организован прокат велосипедов и электромобилей; обеспечена охрана 
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территорий и налажен своевременный вывоз мусора», — отметили экологи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24763.html

Одного из пострадавших в авиакатастрофе под Тюменью доставили в 
Москву
Врачи приняли решение о транспортировке одного из пострадавших в результате авиакатастрофы под 
Тюменью в федеральное лечебное учреждение Москвы. Об этом заявили в уральском региональном 
центре МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Специальный борт МЧС России с пострадавшим вылетел из аэропорта Рощино в 7:00 мск. На борту 
имеется всё необходимое для поддержания его жизнеобеспечения. Главный врач полевого госпиталя МЧС 
Валерий Шабанов отметил слаженную работу всех служб и специалистов, задействованных 
в спасательной операции. «Сейчас наша главная задача — сохранить жизнь людей, выживших в этой 
страшной катастрофе», — подчеркнул Шабанов.

В медицинских учреждениях города Тюмени остаются 11 пострадавших. В Тюмень продолжают прибывать 
родственники погибших и пострадавших. С ними работают психологи МЧС России. На данный момент 
опознано 12 погибших. Опознание продолжается.

Напомним, что 2 апреля в 5:44 мск самолёт французской марки АТР 72, принадлежащий авиакомпании 
Utair, выполнявший рейс № 120 по маршруту Тюмень-Сургут упал в 45 километрах от Тюмени (район 
с.Горьковка). На борту находились 39 пассажиров и 4 члена экипажа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24764.html

Россия передала Польше ещё 6 томов дела о катастрофе самолёта Леха 
Качиньского
Генеральная прокуратура РФ передала 6 томов материалов уголовного дела о катастрофе самолета 
Президента Польши Леха Качиньского под Смоленском польской стороне. Как отмечают в пресс-службе 
ведомства, это сделано «в рамках оказания правовой помощи компетентным органам Республики Польша», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Правоохранительные органы Польши продолжают расследование авиакатастрофы ТУ-154М, 
произошедшей 10 апреля 2010 года. В рамках международного содействия, за всё время следственных 
мероприятий польской стороне переданы уже 52 тома исполнительных материалов по делу, включая 
текущие 6. «Материалы включают в себя копии протоколов опознаний погибших польских граждан, копии 
протоколов допросов родственников и знакомых погибших, копии актов передачи представителям Польши 
останков погибших, а также копии расписок о получении вещей, предметов, документов, ценностей, 
принадлежавших погибшим лицам», - сообщили в прокуратуре.

Напомним, что авиакатастрофа ТУ-154М произошла 10 апреля 2010 года. В результате аварии погибли 96 
человек, включая высших должностных лиц республики и президента Польши Леха Качиньского. Согласно 
официальным выводам Межгосударственного авиационного комитета, катастрофа произошла по вине 
экипажа воздушного судна, решившего посадить борт в ненадлежащих погодных условиях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24765.html

Москва должна заинтересовать Киев свежим энергетическим 
предложением: Григорий Трофимчук
Соглашение об ассоциации между Украиной и Евросоюзом может быть подписано в период от октября 2012 
года до марта 2013 года. Такой прогноз озвучил глава МИД Украины Константин Грищенко на брифинге 
30 марта. Реальны ли обозначенные сроки и что даст Украине это соглашение рассказал эксперт ИА     REX  , 
политолог Григорий Трофимчук.

«Нереальность» интеграции Украины и ЕС и соответствующие украинские «размены» с РФ — из той же 
серии, что и «предвыборные заявления» Ромни     по поводу России. Другими словами, происходящие 
процессы Москва, по привычке, склонна интерпретировать как несерьёзные, как часть бесконечного 
спектакля. Однако в любом спектакле имеются не только сцены и антракты, но и занавес.

Для Украины реальны любые сроки подписания соглашений с ЕС, обе стороны могут это сделать хоть 
сейчас, их ничто не останавливает. Украина слегка тянет сюжет, чтобы попытаться, уже на подножке, всё-
таки что-то поиметь и с России. Россия, к сожалению, не использует этот (один из последних) антракт, чтобы 
найти приемлемый вариант удержания российско-украинских отношений.
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С некоторых пор почему-то взят жёсткий курс на энергетическую изоляцию Украины, что закончится 
не только её ассоциированным членством в ЕС, но и прямым вступлением в НАТО. Это произойдёт 
не потому, что Украина вся такая антироссийская, а по той простой причине, что ей как-то надо кормить 
своё собственное население. По той же дорожной карте уходила на Запад Грузия, уходил Азербайджан. 
Украина может смело претендовать на постсоветском юго-западе на аналогичный статус главной 
прозападной площадки, как это произошло с Грузией на Кавказе. И деньги — пусть временно, пусть 
декоративные — под это ей явно дадут.

Высушивание Украины, через прокладку всех труб в обход неё, закончится тем, что всю энергетическую 
запитку страны возьмёт на себя ЕС, и этот пункт уже сегодня является частью переговоров. Другим 
вариантом выхода из энергетического тупика для Киева может стать предложение, со стороны Вашингтона, 
о долевом участии в иранской операции. Таким образом, попытка наказать Киев через экономику, учитывая 
неспокойный геополитический фон, не принесёт Москве никаких дивидендов. В 1995 году это было реально, 
но в 2012 уже нет.

Помимо получения временных (пока идёт отрыв от РФ) финансовых траншей, соглашение с ЕС даст 
Украине свободное протекание людей и товаров через её западную границу. Украинцы толпой поедут 
в Европу, чтобы работать там в качестве мигрантов, а в Крыму, по встречной схеме, тотально укрепятся 
немцы. То же самое давно происходит с трудовыми ресурсами Эстонии, Польши, ряда других стран 
Восточной Европы, и Украина просто встанет в этот ряд. Она, конечно, поймёт, что сделала не лучший 
выбор, но это будет потом, лет через 20, когда многие вопросы на постсоветском юго-западе будут Западом 
уже решены.

Москва должна дать понять Киеву, что готовит для него абсолютно свежее энергетическое предложение, 
о котором тот не догадывается даже в своих самых смелых мечтах, что отвод по «Южному потоку» это, 
всего лишь, декорация. Эта интрига автоматически заморозит ассоциирование с ЕС, до выяснения всех 
обстоятельств.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24766.html

Украина нужна Европе как колония и поставщик невест: эксперты
«Все капитулянтские „соглашения“, подписанные временщиками во вред народу Украины (и соглашение 
об ассоциации между Украиной и Евросоюзом в том числе) могут быть аннулированы в случае 
гипотетического прихода к власти в стране здравомыслящих людей», — заявил корреспонденту ИА     REX   
эксперт Александр Белковский, комментируя планы по подписанию соглашения об ассоциации между 
Украиной и Евросоюзом.

Политконструктор Юрий Юрьев, в свою очередь, полагает, что политика Украины продолжает напоминать 
пародийную песню «Верки Сердючки» про принца: «Он бы подошёл, я бы улыбнулась, он бы приставал, я б 
ушла. Только принца нет... Вот таки дела».

«Украина продолжает путать подпись еврозвёзд „на память“ фанату с подписью на брачном контракте. 
У Украины нет, и не будет равных шансов в Европе. Украина нужна как колония, как поставщик невест 
и гастарбайтеров. И лишь когда убыль населения станет необратимой и вся молодёжь выедет на заработки, 
Европа милостиво согласится принять под свою опеку украинские земли. Именно так было в странах 
Балтии», — подчеркнул Юрьев.

Он напомнил, что с 90-х годов у властей Украины при помощи Европы и США получается лишь усложнять 
законодательство, повышать налоги и ликвидировать созидаемое вместе с созидателями: «Властям 
от этого хорошо, Украине от этого плохо. Если потом выяснится, что МИД Украины подпишет что-то 
подобное возможности Румынии откроить от Украины нефтегазоносный шельф — неплохо бы вернуть в УК 
статью „вредительство“. И рассмотреть действия МИД с этой точки зрения. „Незалежность“ ведь тоже 
предана, откровенно и нагло, „евроинтеграцией“. В Киеве давно и успешно действует антиукраинская 
группировка, ликвидирующая независимость Украины и раздающая через Брюссель территориальную 
целостность Украины. Именно этим и гордится министр иностранных дел Украины. В принципе можно 
считать это явкой с повинной. Но осудить это пока некому».

Напомним, глава МИД Украины Константин Грищенко заявил, что соглашение об ассоциации между 
Украиной и Евросоюзом может быть подписано в период от октября 2012 года до марта 2013 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24767.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24767.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/24766.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  04.04.12

До конца июля 2012 года система электронной записи заработает во 
всех поликлиниках Москвы
К июлю 2012 года система электронной записи пациентов к врачу заработает во всех поликлиниках Москвы. 
По данным Департамента информационных технологий столицы, тогда же появится возможность записи 
через мобильные приложения, сообщает корреспондент ИА     REX  .

На данный момент к Единой медицинской информационно-аналитической системе (ЕМИАС) подключены 
100 столичных поликлиник, в холлах которых установлены инфоматы для самостоятельной записи 
пациентов. Пациенты 77 учреждений здравоохранения города также могут запланировать визит 
по телефону (495) 539 3000 или через городской портал госуслуг.

В департаменте отмечают, что иных официальных способов записи к специалистам через интернет 
не существует, и за многочисленными порталами, предлагающими альтернативные услуги, могут 
скрываться мошенники, ворующие личные данные пациентов. «Интернет-ресурсы, предлагающие 
альтернативные способы записи, в частности Мосрегистратура.рф, не имеют отношения к правительству 
Москвы и не могут гарантировать, что пользователь попадёт к нужному специалисту. Передавать свои 
персональные данные третьим лицам может быть небезопасно», — заявили в ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24768.html

Дмитрий Медведев ратифицировал договор о зоне свободной торговли 
в СНГ
3 марта президент России Дмитрий Медведев подписал федеральный закон «О ратификации Договора 
о зоне свободной торговли» на пространстве СНГ. Ранее закон был одобрен депутатами Госдумы и Советом 
Федерации, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Как отмечают в пресс-службе Кремля, документ «обеспечит необходимые условия для полноценного 
и эффективного функционирования зоны свободной торговли на пространстве Содружества Независимых 
Государств и создаст благоприятные условия для дальнейшего углубления интеграции на основе норм 
Всемирной торговой организации».

От уже действующих на пространстве СНГ соглашений, данный договор отличает «наличие инструмента 
принуждения сторон, нарушающих договорённости, к выполнению своих обязательств» и механизм 
«недискриминационного применения правил нетарифного регулирования», отметили в пресс-службе. 
Договор должен заменить ныне действующие документы, регулирующие торговые отношения 
на территории содружества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24769.html

Ленин и экстремизм: эксперты ИА REX оценили инициативу РПЦ
Российская Православная Церковь намерена проверить работы Ленина и других большевиков 
на экстремизм. Глава синодального отдела Московского патриархата по взаимоотношениям церкви 
и общества Всеволод Чаплин вспомнил о его трудах в контексте современных леворадикальных 
движений. «Сегодня нужно всерьёз обсудить вопрос, являются ли экстремистскими материалами работы 
Ленина, Троцкого и других лидеров большевиков. Как сегодня нужно относиться к их воспроизводству 
и к тем, кто сегодня продолжает использовать самые радикальные элементы этих текстов для 
конструирования политической практики и пропаганды», — сказал Чаплин.

После экспертизы он считает необходимым дать всем материалам юридическую, нравственную 
и политическую оценку.

Эксперты ИА     REX   рассказали, к каким последствиям может привести такая инициатива.

Григорий Трофимчук, политолог:

Тело Ленина живёт и побеждает. После двадцатилетнего эксперимента с демократией российское общество 
готово отнестись к Ленину намного теплее, чем, например, в послевоенное время, когда на него 
не реагировали никак, в формате полного безразличия. Инициатива РПЦ способна стать той самой каплей, 
которая всё переполнит. Дрожжи под названием «Ленин» намного мощнее бренда «Сталин», поэтому 
Ленина прочно, в отличие от Сталина, вычеркнули из русской истории — сегодня о нём не говорят, не пишут, 
такого лидера в России не было.

Ленин, по факту, единственный политик, который сделал для жителей своей страны доступной всю 
социальную сферу, не говоря уже о достижении поголовной грамотности. Что касается атак на церковь в 20-
30 годы, то это сам народ спустил на неё всех «собак», когда только получил на это отмашку власти, считая 
данный институт ответственным за все народные беды, включая поражение в Первой мировой. Никакой 
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Ленин со Сталиным не смогли бы искусственно натравить толпу на снесение храмов и куполов, если бы 
внутри самого народа не созрело собственное, однозначное мнение на этот счёт — народ, стойко 
стремящийся к вере, снёс бы в этом случае самих большевиков.

Всеволод Чаплин мог спокойно инициировать обвинения Ленина в экстремизме в единственном случае — 
когда российская демократия динамично и последовательно демонстрировала бы явные, ничем 
не бьющиеся позитивные отличия новой России от России советского образца. Но сегодня людям есть, 
с чем сравнивать, причём буквально по каждому пункту. Поэтому тем, кто смешивает Ленина с грязью, 
приходится идти на тотальную фальсификацию исторических фактов, чтобы оправдать свою позицию. Так 
что в обозримом будущем Ленин действительно станет «живее всех живых», время и экономическая 
ситуация работают на него.

Причём современные российские «коммунисты» не будут иметь к этому возрождению никакого отношения, 
на этот раз их никто не будет ассоциировать с Лениным, который начнёт жить в головах уже сам по себе. 
Недалёк тот день, когда российские пацаны будут в массовом порядке носить майки не с Че Геварой, 
а с Лениным в кепке, в качестве своеобразного вызова обществу и власти. Пока это кажется бредом. Но это 
только пока.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Ещё желательно проверить на экстремизм учение Христа. Ведь если он изгонял торговцев из Храма, 
то за нынешнюю коммерцию, от абортариев до лицензий на сигареты и спиртное — даже не представляю, 
как наказал бы.

Неплохо бы также изучить иных библейских персонажей и дать их действиям правовую оценку 
по нынешнему законодательству. Это бы в полной мере соответствовало полноте интереса к прошлому 
великих и прославленных в истории. Например, в подобной попытке «из народа» в виде «Евангелия 
от Афрания» — Пётр ходил с мечом, имея на это официальное право, и даже часто применял меч.

Ещё неплохо бы изучить уровень реального образования. Как помнится, у Ульянова в оценочной ведомости 
были отличные оценки по латыни, древнегреческому и древнееврейскому. Было бы интересно, у кого 
именно из классиков древности Ленин почерпнул свои воззрения и почему впоследствии так много людей 
находили в христианстве множество коммунистических идей, а в коммунизме — идей христианских. 
В общем — если церковь решила заняться историческими исследованиями экстремизма — это 
великолепно. Жаль, что нынешний экстремизм некому утешить в неблагополучных семьях и районах.

Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

РПЦ не впервой жечь неугодные книги и уничтожать историческую память. Что касается заявлений Чаплина 
по поводу уничтожения большевиков, то стоит посоветовать батюшке не махать кулаками после драки. 
Русская Православная Церковь дискредитировала себя в глазах народа ещё до Русской революции, 
а во время революции руководство заняло близорукую позицию и так и не научилось жить независимо. 
Заграничные русские православные определили поведение РПЦ при Советской власти, как сергианство, 
и этот грех до сих пор не изжит. Потому РПЦ и не сумело сохранить своё влияние в советское время. 
Церкви, которых преследовали и которые были интегральной частью народа, как литовские католики, 
украинские греко-католики или русские баптисты оказались куда крепче в своём упорном противостоянии 
советской власти.

РПЦ, подобно КПСС тешится своей непогрешимостью, несмотря на то, что генсеки и патриархи постоянно 
оступались. А стоит покопаться в своей истории, осудить свой экстремизм, поддержку сталинизма в СССР 
и нацизма заграничными русскими православными церквями. Примеров покаяния и признания ошибочного 
курса в истории православия достаточно.

Кирилл Мямлин, публицист:

На месте Чаплина и всех иерархов РПЦ я бы лучше внимательно присмотрелся к Ветхому Завету, а также 
к Шульхан Аруху и Талмуду. Вот уж где экстремизм перехлёстывает через край. А воевать с одним 
покойным пусть и грубым атеистом Лениным, ради снижения популярности КПРФ, выглядит не очень 
солидно. Тем более тогда, когда Зюганов признал Христа образцом для коммуниста. Не только как 
православному священнику, но и как общественному деятелю отцу Чаплину, можно было бы пожелать 
договориться с коммунистами, как наиболее достойно и неоскорбительно для всех предать тело давно 
усопшего Ульянова-Ленина земле, рядом с могилой его матери. И помолиться, чтобы из идей этого 
неспокойного человека на нашей земле ушло всё, что приносит страдания, и осталось то, что даёт надежду 
людям и в материальном мире. И речь здесь должна идти о создании христианской экономики без 
заимствования из католичества ереси «православного банкинга», оправдывающего взимание лихвы. 
Определиться нужно давно и крепить Веру — даже тогда, когда хочется больше денег, пусть и ради «благих 
дел». В противном случае ситуация станет полностью дихотомической — как в известном анекдоте — «про 
штаны и крестик». Но Церковь это явно не укрепит.

Нестор Комарницкий, финансист:
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Работа Чаплина по отталкиванию здравомыслящей части российского общества может быть оценена 
по достоинству. Такого рода заявления приведут только к оттоку тех, кто хотел бы вернуться в лоно Церкви 
или, по крайней мере, с уважением к ней относится, но ещё не разучился думать. Я уверен, что не мне 
одному хотелось бы знать, откуда Всеволод Чаплин черпает вдохновение для поднятия вот таких вопросов, 
которые ведут не к единению нации, а к вбиванию между её частями дополнительных поводов для раскола.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

С тем же успехом под экстремизм можно подвести и Евангелие и Библию, там тоже можно найти и призывы 
соответствующие и толкования отнюдь не гуманистического характера. Как, к примеру, может понять 
человек несведущий и не знающий контекста слова Христа: «Не думайте, что Я пришел принести мир 
на землю; не мир пришел Я принести, но меч». Меня же больше пугают усиливающиеся попытки РПЦ 
вмешаться в светскую жизнь государства, мракобесие и сращение церкви с властью.

Сергей Сибиряков, координатор международной экспертной группы ИА REX:

На мой взгляд, церковь нельзя даже близко подпускать к изучению истории. Вспомним, что благодаря 
церкви у нас нет истории до крещения Руси. Хотя у наших предков тогда уже была письменность и культура. 
Долгие столетия церковь уничтожала памятники культуры дохристианской Руси. Со всей Руси свозили 
обозы рукописных книг и сжигали во время после крещения Руси. Но что было, то было. Во многих странах 
монорелигии сыграли определённую роль в формировании традиций, стабильности, общественной морали, 
культуры и т.д. Как и у нас на протяжении тысячелетия.

Главное, что нельзя рубить сук, на котором сидишь! Ведь основа деятельности Ленина — это государство 
СССР. Признав преступность деятельности основателя СССР, придётся признать незаконным основанное 
им государство и все результаты деятельности этого государства. В таком случае РФ, как наследница СССР, 
также должна быть признана незаконнорожденной и ущемлена в правах. Так что надо напомнить деятелям 
РПЦ, что церковь, как общественная организация, отделена от государства, а стало быть, осуждение 
государственных деятелей не её компетенция.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24770.html

Массовая смерть в бытовке: пожар на рынке в Москве унёс жизни 17 
мигрантов
Семнадцать таджикских гастарбайтеров, живьём сгоревших во время пожара в пристройке на территории 
Качаловского рынка в Москве, на миграционном учёте не состояли. Об этом «Известиям» заявили 
в миграционной службе. Глава движения «Трудовые мигранты Таджикистана» Каромат Шарипов 
утверждает, что погибшие жили в «скотских» условиях и на ночь их запирали на замок. По его данным, 
число жертв может быть больше — точное количество погибших установит только экспертиза ДНК.

Пожар произошёл около 4:50 3 апреля в двухэтажной постройке на Качаловском рынке на Варшавском 
шоссе. Сейчас обнаружили 17 трупов — все мигранты из Таджикистана и Узбекистана. На месте пожара 
находятся представители посольств этих стран.

Министр МЧС Сергей Шойгу на селекторном совещании с утра заявил, что на Качаловском рынке, где 
сгорели гастарбайтеры, МЧС и МВД проведут тщательное расследование. Уже сейчас понятно, что 
погибшие жили на рынке нелегально.

Как заявили «Известиям» в миграционной службе, по этому адресу никто на миграционном учете 
не состоял. Однако это не значит, что погибшие были нелегалами. «Согласно законодательству, 
иностранный гражданин может состоять на учёте по другому адресу, ведётся проверка», — пояснили 
в ведомстве.

«Да там всё нелегально было! Бригадир их на ночь запирал на замок и уходил. На самом деле настоящий 
их хозяин — крупный бизнесмен из Тель-Авива. У него в Москве несколько тысяч человек работают, — 
заявил глава движения „Трудовые мигранты Таджикистана“ Каромат Шарипов. — А вот „бригадир“ улаживал 
все вопросы с полицией и УФМС».

Например, в результате проверки пожарные инспекторы нашли в «здании» 18 нарушений — в пристройке 
не было пожарной сигнализации, не было огнетушителей, окна и запасные выходы были закрыты. 
Нарушения не исправили — бытовка оказалась для запертых внутри людей «огненной ловушкой».

Шарипов уверен, что погибших будет ещё больше — не меньше 20. Их можно будет опознать только 
с помощью экспертизы ДНК.

«Их хозяев покрывают правоохранительные органы, а в итоге одна братская могила на всех, и, чтобы 
опознать погибших, нужен анализ ДНК», — пояснил Шарипов.

Правозащитники утверждают, что подобные трагедии — типичная история для трудовой миграции, 
но расследования заканчиваются ничем. «Вполне возможно, что погибшие никак официально не были 
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оформлены и если их не хватятся родственники, то можно и не узнать, кто там вообще погиб», — считает 
правозащитница Гавхар Джураева.

По данным Шарипова, в России ежегодно погибают и умирают от болезней более 2000 граждан 
Таджикистана, а ещё около 200 человек пропадают без вести. Правительство страны эту цифру 
не опровергает, но и не подтверждает.

Джураева считает, что система социальной защиты приезжих работников очень слаба, их часто «кидают 
на деньги», обещают, что всё будет по закону, вычитают с них за оформление документов из зарплаты, 
а в реальности этого никто не делает: «Люди становятся заложниками ситуации и своих работодателей. 
А в последнее время ситуация стала ещё хуже: к нам поступает всё больше жалоб на то, что трудовых 
мигрантов — с образованием, знанием русского — перестают на границе пускать в Россию. Их признают 
нежелательными лицами, а зачастую просто подставляют. Один из последних примеров из Ярославля: 
гражданина Таджикистана оштрафовали за то, что у него не было медстраховки, которая предусмотрена 
договором 1996 года. Не удивлюсь, если теперь и его тоже признают нежелательным лицом».

Представитель СК по Москве Виктория Цыпленкова сообщила, что по факту гибели людей на пожаре 
возбуждено уголовное дело по статье «Нарушение правил пожарной безопасности». Максимальное 
наказание виновникам составляет семь лет лишения свободы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24771.html

Государство обязано спасать жизнь ребёнка вопреки воле родителей: 
мнения
Медики и правоохранители должны помочь выжить ребёнку, отец которого отказался от переливания крови 
для дочки. Об этом заявил епископ, доктор богословия, лидер российских христиан-пятидесятников, 
председатель Российского объединенного Союза христиан веры евангельской, член Общественной палаты 
РФ Сергей Ряховский корреспонденту ИА     REX  , комментируя скандальный инцидент с адептом 
«Свидетелей Иеговы» и его дочкой.

Вправе ли государство спасать жизнь ребёнка, действуя вопреки воле родителей?

Владимир Калистратов, председатель Комитета по внебюджетной медицине и общественному здоровью 
Торгово-промышленной палаты Республики Татарстан, кандидат медицинских наук, доцент:

Мой ответ – да, вправе. Однако врачам, которые ради спасения жизни ребёнка переливают ему чужую 
кровь, следует по возможности учитывать религиозные предпочтения родителей, ведь для них ребёнок 
после выздоровления может оказаться не совсем своим. Готовы ли врачи заплатить такую цену за жизнь 
ребёнка?

Анатолий Погасий, религиовед:

В комментируемом материале не уточняется, были ли предложены для переливания кровезаменители. Да, 
про адептов «Свидетелей Иеговы» нередко говорят, что они, дескать, отказываются от переливания. Но при 
этом умалчивают, было ли им что-либо предложено взамен. Не думаю, чтобы отец девочки стал 
упорствовать, если бы речь шла о кровезаменителе.

Профессор Колнберз, получивший известность благодаря первой в России операции по изменению пола 
(была выполнена по жизненным показаниям: девушка несколько раз пыталась покончить с жизнью) на 
конференции по биоэтике сказал, что переливание донорской крови – это достаточно опасная операция. И 
что её следует проводить только в том случае, если нет других возможностей помочь пациенту. А если уж 
есть выбор – кровезаменители или донор, предпочесть следует кровезаменители.

И если уж СМИ нагнетают страсти по поводу «свидетелей», нужно разбираться в деталях, анализируя 
складывающуюся ситуацию. Потому что в 90% случаев эти страсти никакой почвы под собой не имеют.

Раиса Гуслякова, терапевт:

Преодолеть волю родителей может только суд. Однако порой решение нужно принимать незамедлительно. 
И тогда точку в дискуссии ставит консилиум или врачебная комиссия. А для людей, которые из религиозных 
соображений возражают против донорской крови, в больницах должен быть запас так называемой голубой 
крови (группа перфторанов).

Ефим Андурский, правозащитник:

В соответствии с действующим законом последнее слово остаётся за пациентом. За исключением тех 
случаев, когда пациент находится в беспомощном состоянии. Если же речь идёт о неразумном или даже 
ещё не родившемся ребёнке, решение принимает мать. Это, на мой взгляд, неправильно, ведь ребёнок – не 
вещь, которой можно распоряжаться по усмотрению её собственника. Поэтому соглашусь с Раисой 
Гусляковой, полагающей, что целесообразность той или иной операции должен оценивать консилиум или 
врачебная комиссия. А родители могут обжаловать действия (бездействие) врачей в суде.
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Что же касается диалога, то его нужно вести не только со «свидетелями». Но эта тема заслуживает 
отдельного обсуждения.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Разумеется, вправе и должно. Это — его обязанность по защите жизни своего гражданина, пусть даже 
маленького, который не может самостоятельно принять решение. А мракобесов — лесом и подальше. 

Сергей Сибиряков, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Современная медицина уже не приветствует переливание донорской крови, а развивает кровесберегающие 
технологии и безопасные искусственные заменители. У свидетелей Иеговы есть специальные 
представители для контактов с больницами - они сразу выезжают на место и привозят с собой нужные 
искусственные препараты, причём обычно весьма дорогостоящие. Но часто врачи отказываются от их 
помощи, так как предпочитают использовать проверенные дедовские методы. В России, не говоря уже о 
Западе, многие передовые врачи поддерживают деятельность по развитию в медицине современных 
методик лечения, не использующих донорской крови. Так что вопрос нужно ставить несколько иначе - с 
одной стороны, надо развивать современные методы лечения без использования крови, но с другой 
стороны - в тех (может быть 10%) случаев, когда это действительно необходимо, должна быть законная 
возможность для врачей спасать жизнь ребёнка независимо от религиозных убеждений родителей. Чтобы 
такие ситуации не возникали впредь, нужно нормальное законодательство, чётко регламентирующее права 
и обязанности медработников, в частности в сфере трансфузиологии и трансплантологии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24772.html

Современным революционерам стоит поучиться у Ленина: эксперты
Оптимальную тактику борьбы с властью предлагал классик революции Владимир Ильич Ленин в заметке-
инструкции «Задачи отрядов революционной армии». Это было в начале 20 века. Изменилась ли тактика 
действий революционеров в XXI веке, разбирались эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог:

Надо начать с того, что в XXI веке пока ещё не видно ни одного настоящего революционера, нового 
Ленина — ни в одной стране, включая Венесуэлу. Это всё те же адепты старого века и старых, адекватных 
ему, методов. Различные российские активисты с «левой» резьбой сегодня применяют уличную тактику, 
похожую на тактику большевиков начала XX века. Цветные революции — также из этой, старообрядческой 
массовой тактики. Однако времена изменились, и это изменение должно неизбежно повлиять на сам 
формат низовой борьбы.

Никто, как в своё время Ленин, судя по всему, ещё не задумывался над аналогичными простыми 
и внятными инструкциями по массовому противодействию власти — причём не на уголовном уровне, 
связанном с изготовлением самопальных бомб и других очевидных нарушениях закона. Не подошли 
к осознанию очевидных вещей даже глобалисты. К примеру, одной из наиболее реальных, в современных 
условиях, массовой акцией является тотальный отказ небольших городов от оплаты регулярно растущих 
расценок в квитанциях ЖКХ. Это достаточно сложно организовать, однако эти действия не подпадают 
ни под какие уголовные санкции. То есть, весь город как бы говорит: да, мы готовы оплачивать действующий 
на данный момент тариф, однако все его дальнейшие «индексации» с данного месяца оплачивать 
не будем, так как за все эти годы мы убедились в том, что улучшений нет. И мэрия будет вынуждена пойти 
на финансовую жертву, чтобы иметь, по крайней мере, то, что имеет на данный момент, в противном случае 
она не получит и этого, тем более если начнёт вписывать в квитанции растущие долги и проценты.

Причём, речь идёт даже не о России, так как современная Россия является точной копией Германии, 
Франции и любой другой «цивилизованной европейской страны». Универсальные методы нового века 
должны работать везде, а не только там, где «созрела революционная ситуация».

Основой актуальной массовой тактики в XXI веке является чёткое понимание того, что печатать подпольные 
листовки, выводить на улицу толпу уже не надо: это слишком накладно, организационно сложно и в целом 
бесполезно (движение «белая лента» это иллюстрирует достаточно чётко).

Достижение политических целей вообще без применения такого механизма как «толпа» — вот главное 
политическое искусство наступившего века. Информационная сфера (социальные сети и т.д.) является 
всего лишь частью общей тактики, которая ещё никем не осмыслена, но давно просится в дело.

Если российская власть сможет профессионально оценить вызовы нового века, то сможет сработать 
на опережение и предупредить новые виды атак на Кремль. Но власти, как всегда, не до этого: она считает, 
что ударить Удальцова палкой по голове пока что вполне достаточно.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Если считать революцией не дворцовый переворот, но открытое выступление (мятеж) против действующей 
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власти, то методы и задачи никогда не менялись.

Во-первых, всегда надо было либо уловить момент, когда власть делегитимировалась в глазах 
собственного народа, либо искусственно организовать такую делегитимацию. То есть надо было добиться 
ситуации, в которой у власти не оказалось бы защитников (классический пример — Николай II в феврале-
марте 1917 года, которого не так свергали, как никто не защищал). Кстати сейчас в таком же положении 
находится на Украине Янукович. Его, правда, пока не свергают, но, если завтра начнут, то никто, даже 
личная охрана, не будет защищать.

Во-вторых, мятежникам, которые, в случае удачи, станут революционерами, всегда необходимо иметь 
организационное ядро (штаб) и несколько боевых отрядов, которые должны составить скелет мятежа. Если 
ситуация оценена мятежниками правильно, то мясо на этот скелет нарастёт моментально.

В-третьих, необходимо с первых же минут мятежа парализовать (а лучше захватить) центральные органы 
государственной власти, установить контроль над связью (в том числе мобильной и правительственной) 
и над электронными СМИ.

В-четвёртых, тактика должна быть наступательной, инициатива должна постоянно оставаться в руках 
мятежников, а события должны развиваться быстро. Желательно уже к исходу первых суток мятежа, 
максимум к исходу вторых, победить и стать полноценными революционерами.

В общем, всё по Ленину, с поправкой на место и время. Кроме того, сейчас, учитывая, что правительство 
любой страны, кроме военных сверхдержав (чья международно-правовая легитимность обеспечена 
внушительным ядерным арсеналом), панически боится применить силу даже к небольшой организованной 
группе мятежников, прущей прямо под пули, это значит, что уже нет необходимости выводить на улицы 
большие толпы. Достаточно сравнительно небольших отрядов, но состоящих из готовых на всё, 
идеологизированных бойцов (боевиков), имеющих чёткую задачу, грамотно руководимых и координируемых 
штабом.

Я не рассматриваю здесь особый случай растянутых во времени мятежей, получивших название «цветных 
революций», поскольку для их реализации нет необходимости ни в каких условиях, кроме наличия 
у внешнего спонсора (как правило, из числа сверхдержав) времени, ресурсов и желания организовать 
мятеж в данное время и в данном месте. Фактически в последнем случае мы имеем дело не с внутренним 
мятежом (революцией), а с внешней агрессией, без объявления войны, закамуфлированной, под 
внутриполитическую борьбу.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Безусловно, тактика изменилась. Новые технологии помогают решать различные задачи гораздо 
оперативнее, в том числе, для свержения действующих властей. Не нужно гонять курьеров с ресурсами или 
информационными сообщениями, деньги можно передавать с помощью банковских трансферов, 
а послания в закодированном виде пересылать по е-мэйл и даже вбрасывать в интернет пространство. 
Например, Луи Бим, один из разработчиков концепции фантомных ячеек сопротивления, предлагал 
использовать медиа ресурсы для вербовки и пропаганды, в то время как другой уровень должен был 
заниматься оперативной работой.

Тот же интернет стал и базой знаний — в нём можно найти различные пособия по организации беспорядков, 
забастовок и создания взрывных устройств. Опять же, как я указал в своей недавней статье 
о кибердиссидентах, виртуальное пространство вовсю сейчас используется для раскачивания режимов как 
извне, так и изнутри. Нужно также обратить внимание на такой фактор, как мобильность, начиная 
от транспорта — в любых революционных действиях логистика имеет важную роль; заканчивая передачей 
информации и координацией действий.

Хотя следует учитывать и то, что для подавления бунтов и мятежей возможно применение тех же методов. 
Однако самое главное то, что изменилось сознание. Информационная эпоха оказала настолько 
эффективное влияние на умы людей, что любые революционные или псевдореволюционные действия 
не возможны в отрыве от медиасреды и новейших систем связи.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Как видим, читая Ильича, Шарп с его теорией переворотов — лишь последователь, и «арабская весна» — 
может поучиться у Ленина в теории. А на практике — «революции» последних лет были успешны лишь при 
внешней поддержке, как правило — НАТО. Революционеры XXI века ничем не превзошли революционеров 
века XX с точки зрения мощности и эффектности переворотов. Хотя если считать успехом стремление 
убивать поменьше, то революционеры ХХI века гораздо более успешны, чем в веке прошлом.

Что же касается тактики, технологий и оперативной работы, воздержусь от предметного обсуждения, 
поскольку публикация подобных соображений вне науки может быть сочтена экстремизмом. А наука 
к революционерам не вхожа, они сами себе и наука, и искусство, и даже совесть. В этом революционеры 
всех времён и народов схожи, они могут безнаказанно назвать себя революционерами лишь после 
политической победы, а до этого — они лишь люди, отстаивающие определённые идеи.
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Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

Был ли Ленин революционером? Он себя считал таковым, однако, по сути, ленинизм — это теория 
и практика захвата и удержания власти, не обременённая никакими идеологическими или философскими 
компонентами. В этом качестве, ленинизм годится для всех — правых и левых, белых и красных, зелёных 
и голубых, революционеров и реакционеров. И эта теория ленинизма неоднократно доказана на практике, 
потому усмешку вызывает апломб комментария по поводу дилетантства или экстремизма. Ленин сумел 
захватить и удержать власть в Российской империи. Никого равного ему по стратегическому мышлению там 
не нашлось.

У Ленина было много учеников и очень многие внимательно изучали его опыт, далеко не только 
революционеры. Вероятно, и нынешние революционеры изучают опыт Ленина, пытаются взять пример. 
Русская революция сумела «поставить Россию на дыбы», разрушить старую государственную машину 
и создать на её месте новую. Несомненно, что это была революция, но революционные перемены 
осуществляли другие люди. Ленин и его товарищи лишь следили за тем, чтобы революция не вступала 
в конфликт с их властью. Позже советская власть постепенно отступала от революционных принципов, 
но неизменно была верна чистому ленинизму.

Революции XXI века далеко не всегда следуют ленинизму, поскольку не всегда стремятся к захвату власти. 
Да и общество сильно изменилось. Технология сегодня даёт маленьким группкам, объединённым лишь 
общими лозунгами, возможности влиять на огромные иерархические системы. Революция становится 
сетевой, а непременный компонент ленинизма — профессиональные революционеры — вовсе 
не нуждаются в иерархической организации, как во времена Ленина.

Что происходит после революции — это другой вопрос. Как правило, революции пожирают своих детей. 
После революций на арену выходит совсем другой тип людей, не участвовавших в революции. Они 
и определяют историю. В Русской революции это тоже произошло. Блестящий и незаменимый стратег 
революции Ленин оказался неуместным как послереволюционный диктатор, а его соратники, победившие 
в Гражданской войне, оказались политическими карликами, не сумевшими противостоять Сталину. Однако 
это уже другая история.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Принципиально нового ничего нет, есть только использование технологий — интернета, GPS и т.п. Задача, 
как тогда, так и сейчас — дезорганизация тыла противника и нападения из-за угла на силы охраны режима.

Сергей Сибиряков, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Всё поменялось кардинальным образом. Нет таких как в начале 20 века массовых партий и общественных 
движений. Тотальный электронный контроль. Но главное отличие не в технологиях XX и XXI века. 
Те революционеры из XX века были вооружены передовой на то время идеологией, представляющей 
систему философских, экономических и социально-политических взглядов, концептуальные воззрения 
относительно познания и преобразования мира, о законах развития общества, природы и человеческого 
мышления, о классовой борьбе, о строительстве социалистического общества. Сегодняшние 
революционеры в основном всё-таки «безоружные» в идеологическом плане и не могут предложить народу 
видения будущего устройства общества. А поэтому их деятельность представляется мне деструктивной. 
Хватит уже действовать по принципу «весь мир насилья мы разрушим, ...а потом...». Сначала опишите 
концептуально, в чём вы отличаетесь от сегодняшней власти и что собираетесь делать, а потом уже зовите 
за собой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24773.html

Экстремизм в интернете: электронные СМИ проверят центры 
экспертизы
Глава МВД РФ Рашид Нургалиев объявил о планах ведомства создать специализированные центры 
по проведению экспертизы электронных СМИ на предмет экстремизма. По его словам, такое решение 
принято межведомственной комиссией и в настоящее время прорабатывается аппаратами полномочных 
представителей президента в федеральных округах. «Сегодня такой центр уже существует на базе Санкт-
Петербургского государственного университета и ГУП „Центр информационно-аналитических технологий“ 
в Москве»«, — сообщил министр, заверив, что в ближайшее подобный экспертный центр появится и на базе 
Южного федерального университета.

В ответ политконструктор Юрий Юрьев предложил расположить в интернете центры по надзору 
за офицерами Евсюковыми и ОВД «Дальними», назвать их экспертными и приравнять их права к центрам, 
что рекламирует министр внутренних дел. «Полагаю, что правонарушений будет обнаружено „на равных“, 
а может быть в МВД и больше. Хотя бы потому, что интернет не пытает людей бутылками из-под 
шампанского и не стреляет людям в головы из табельного оружия», — отметил эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков полагает, что прежде чем 
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создавать структуры в МВД по борьбе с неким явлением, называемым экстремизмом в интернете, надо 
в соответствующих законодательных актах дать конкретное правовое определение и подробные признаки 
этого вида экстремизма, а затем довести эту информацию до населения. После этого следует ввести 
в школах и вузах необходимый учебно-практический курс по культуре работы в сети в соответствии 
с действующим законодательством, настаивает политолог. Вот тогда, по его словам, и можно говорить 
об отлове экстремистов, которые, зная об ответственности, нарушают законы.

«Вспоминается история о том, как в 40-х годах XIX столетия император Николай I создал спецслужбу 
по борьбе с конокрадством. А на огромных просторах лесного Заволжья этого преступления тогда 
не существовало. Лошадей никто и никогда не воровал. Однако как только в этот район приехал инспектор 
по борьбе с конокрадством, практически сразу же началось и конокрадство. Эти события настолько чётко 
последовали одно за другим, что у крестьян эти инспекторы получили прозвище „конокрады“. Вот 
приблизительно тоже может быть и с экстремизмом в интернете. Сегодня я его не наблюдаю. Но уж если 
создадут отдельное подразделение в МВД, то он, несомненно, появится. Конечно, в первую очередь ловить 
будут, тех блогеров, которые нелестно отзывается о действиях МВД. Вот они и будут экстремистами», — 
резюмировал народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса Олег Антипов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24774.html

Официальная зарплата Сергея Мавроди составила 15 тысяч рублей в 
месяц
Основатель финансовой пирамиды МММ Сергей Мавроди официально зарабатывает 15 тысяч рублей 
в месяц, заявил его бывший адвокат, председатель коллегии адвокатов «Последний дозор» Александр 
Молохов на пресс-конференции в Москве 3 апреля. По его словам, эти деньги Мавроди получает благодаря 
своему трудоустройству к индивидуальному предпринимателю в качестве финансового консультанта, 
сообщает корреспондент ИА     REX  . Половину зарплаты он ежемесячно перечисляет в счёт оплаты долгов 
обманутым вкладчикам МММ. Им Мавроди должен 5 млрд рублей.

Молохов подчеркнул, что недавно его бывший подзащитный записал обращение к властям Белоруссии, 
в котором просит отпустить задержанных дельцов его пирамиды. Комментируя ситуацию с задержанием 
в Белоруссии в середине марта, Молохов уточнил, что такого не было в целом ряде иных стран, где МММ- 
2011 развернуло свою деятельность: «Например, в Литве посадок не было. Да и вообще во многих странах 
с ситуацией пытаются бороться методами гражданско-правового регулирования. Например, методом 
запрещения рекламы данной финансовой пирамиды и т.п.».

Напомним, что в середине марта было распространено официальное сообщение Центра информации 
и общественных связей КГБ Белоруссии, согласно которому службой госбезопасности Республики Беларусь 
возбуждено уголовное дело по признакам состава преступления, предусмотренного ч.3 ст.233 (незаконная 
предпринимательская деятельность) Уголовного кодекса Республики Беларусь, в отношении граждан 
Белоруссии. Предварительно объединившись в управляемую устойчивую группу для осуществления 
совместной преступной деятельности в период времени с 2011 года по 16 марта 2012 года, действуя 
от имени незарегистрированного в установленном законом порядке на территории Белоруссии субъекта 
хозяйствования МММ-2011, они умышленно осуществляли незаконную предпринимательскую деятельность, 
сопряжённую с получением дохода в особо крупном размере. С целью систематического получения 
прибыли указанными лицами были привлечены денежные средства граждан Республики Беларусь, 
внесённые в белорусских рублях и иностранной валюте на открытые участниками организованной группы 
расчётные счета в белорусских банках на условиях возможного обогащения вкладчиков от данных 
операций.

Участники преступной группы были задержаны в офисе, расположенном в центре Минска, в котором 
осуществлялись финансовые операции и проходили встречи с вкладчиками. В ходе проведённых обысков 
изъяты банковские кредитные пластиковые карточки, на счетах которых находилось более 800 млн 
белорусских рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24775.html

Бывшие адвокаты Сергея Мавроди считают своего экс-подзащитного 
гением
Сергей Мавроди является гением, а гениев не так много и их нужно беречь, заявил бывший адвокат 
основателя пирамиды МММ, председатель коллегии адвокатов «Последний дозор» Александр Молохов 
на пресс-конференции в Москве 3 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам бывшего адвоката, ничего плохого о Мавроди он говорить ни сейчас, ни в будущем не планирует, 
прежде всего, из соображений адвокатской этики. «Мы Мавроди защищали честно. А то, что мы с ним 
расстались — у него вообще отношение к адвокатам очень плохое как к классу», — отметил Молохов.
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Напомним, что 30 марта защитники Мавроди, скрывавшегося от судебных приставов, сообщили о его 
задержании и планируемой доставке на очередное заседание по одному из административных дел 
о неуплате штрафов. Сразу после появления этой информации Мавроди распространил видеокомментарий 
с опровержением информации о задержании и критикой своих защитников. «Всё произошедшее в этот день 
я расцениваю как определённую провокацию со стороны правоохранительных органов, нацеленную на то, 
чтобы окончательно рассорить Мавроди с его защитой и внести смуту и раздрай в ряды участников 
системы», — говорится в заявлении Молохова.

На днях было распространено заявление о прекращении сотрудничества Сергея Мавроди с Александром 
Молоховым и Олегом Целевичем. Однако до настоящего времени юридически расторжение контракта 
Мавроди с его адвокатами не оформлено, уточнили сами адвокаты на пресс-конференции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24778.html

Религиозное образование за пределами России назвали «головной 
болью»
Религиозные традиции вынуждены отвечать на запросы современности из своих недр. Об этом заявил 
председатель научно-общественного комитета Совета муфтиев России Фарид Асадуллин 3 апреля 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Жить вместе или жить рядом? Пути межнационального 
и межрелигиозного диалога в современном обществе», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Наше государство создавалось поколениями православных, мусульман и иудеев. В этом году мы будем 
отмечать практически тысячелетие Российского Государства. Мы живём вместе, и между народами России 
существует история взаимоотношений, которая складывалась не всегда ровно. Сейчас мы всё чаще 
говорим, что мы россияне, и в Конституции чётко определён постулат: „Носителем суверенитета в стране 
является многонациональный народ России“. Безусловно, мир становится сложным, и мы вынуждены 
отвечать на запросы из недр наших религиозных традиций. В последние 20 лет страна открыла ворота 
нараспашку, и мы получили молодёжь, которая получила религиозное образование далеко за пределами 
страны. Это головная боль для России. Надо использовать возможности светской школы, но очень 
осторожно. Эксперимент с введением религиозных основ в школах показывает, что общество очень 
неоднозначно относится к этому. Если в Чечне 99% учащихся одного аула будут изучать ислам, 
а в Ивановской области 99% учащихся — православие, то при получении аттестата человек по приезду 
в Москву попадает в иную, чужую среду, ибо он привык жить в моноконфессиональной среде», — 
резюмировал Асадуллин.

Эксперт также отозвался и об инциденте в Тулузе с расстрелом еврейских школьников: «Что касается 
ситуации за пределами РФ, особенно инцидент в Тулузе, то надо отметить, что ислам, как и любая религия, 
не защищён от профанации его истин экзальтированными чтецами, и случай в Тулузе получил оценку 
самого мусульманства Франции, а мусульман во Франции 5 миллионов — то есть, от 10% до 15% 
французского населения. Во всех выводах прозвучала тревожная мысль, что у молодых мусульман 
возможностей реализации меньше, чем у титульных французов. Я повторяюсь, что таких людей, как 
Зинедин Зидан или Альбер Камю, очень мало. В инциденте в Тулузе мы усматриваем, возможно, 
и грязные предвыборные технологии, которые сегодня ведёт Николя Саркози».

Как ранее сообщало ИА REX, публицист Михаэль Дорфман заявил о том, что французские политики 
не     преминули воспользоваться ситуацией в     Тулузе   для «своих предвыборных кампаний». «Считается, что 
больше всех это выгодно президенту Саркози. Подобный инцидент в 1993 году помог ему выйти 
на национальную арену. Тогда террорист с динамитным поясом взял в школе в маленьком городке Нейи 
заложников. С невероятным апломбом Саркози вёл с ним переговоры прямо перед телекамерами, пока 
снайперы не достали преступника», — отмечает специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24777.html

Первый миллионник в СКФО: «за» и «против»
Идея слияния муниципальных поселений стара как мир. И в Западной Европе, и в Америке давно осознали 
экономическую целесообразность создания многомиллионных мегаполисов. В едином капиталистическом 
кулаке кипят невероятные экономические страсти. И шестерни, заставляющие исправно, с максимальной 
отдачей, вертеться весь этот механизм, должны быть в разумной доступности друг от друга. Как и спальные 
районы, где пребывает основная человеческая масса в короткие минуты отдыха. Собственно, это и есть 
экономическая и социальная целесообразность рыночных отношений.

У нас, в России, ситуация иная. На территории существующих субъектов Федерации свободно может 
уместиться не одно европейское государство. Как правило, в их центре имеет место быть областной, или 
краевой город. Ельцинский парад суверенитетов позволил появиться на карте десяткам республиканских 
столиц. А вокруг них, кое-как обустроенных, – огромные, зачастую неухоженные и в экономическом, и в 
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бытовом смысле территории со своим уставом, президентом, губернатором или мэром.

Города «пухнут», разрастаются, им тесно в прежних административных границах. Год от года усложняется 
инфраструктура. Налицо аморальная ситуация: большая часть населения стольных городов не имеет 
механизмов улучшить свои жилищные условия.

Парадокс: земли у нас много, но мы при этом живём очень тесно, скученно. Значит, нужно менять схемы 
территориального планирования, градостроительного проектирования. А это предполагает усиление роли 
государства. На местном уровне таких вопросов не решить. Подобно бывшему параду суверенитетов, в 
стране стартует парад объединения регионов, слияния городов. Местным князькам это, естественно, не 
нравится, но центр непреклонен.

Накануне Нового года общественность узнала об очередной инициативе полномочного представителя 
президента России в СКФО Александра Хлопонина. Он предложил объединить города Кавказских 
Минеральных Вод. По его мнению, вновь созданное муниципальное образование позволит повысить 
экономическую привлекательность региона, даст толчок развитию курортов.

Город Пятигорск, например, давно вырос из собственного муниципального кафтана. Ему просто-напросто 
некуда развиваться. Став вторым по величине после Ставрополя, он задыхается от пробок. В тупик зашёл 
вопрос по переработке бытовых отходов. Мусор, его утилизация и переработка, стали поводом глубокого 
конфликта между администрациями двух городов. Лермонтов и Пятигорск рядом - у одного земли 
достаточно, но денег маловато, у пятигорчан есть средства, а с землёй напряжёнка.

Дело может закончиться тем, что в самом центре города-курорта построят завод по сжиганию мусора. По 
крайней мере, эта угроза исходит из уст нынешнего мэра Пятигорска Льва Травнева.

Такая же конфликтная ситуация в Минеральных Водах и Минераловодском районе. Как решить этот 
вопрос? Конечно же, через референдум, считает полномочный представитель президента, только очень 
жёсткий, с не менее чем с 51-процентной явкой населения.

Замысел Александра Хлопонина - отказаться от «бумажной» администрации Кавказских Минеральных Вод, 
у которой сегодня нет ни бюджета, ни рычагов воздействия «на местных царьков». Полноценный город-
миллионник может появиться путём слияния Пятигорска, Кисловодска, Ессентуков, Железноводска, 
Лермонтова, Георгиевска и Минеральных Вод.

Работая в Красноярске, Александр Хлопонин пошёл на объединение Норильска с городами Талнах и 
Кайеркан, посёлками Снежногорск, Алыкель и Оганер. Регион от этого только выиграл. Почему бы не 
повторить успешный проект, но уже на Северном Кавказе?

Вообще идея создания единой структуры управления была воплощена ещё в 1992 году. Президентским 
указом был создан особо охраняемый эколого-курортный регион Кавказские Минеральные Воды. Его глава 
назначается президентом Российской Федерации. В состав особо охраняемого региона вошла часть 
территорий соседних Кабардино-Балкарии и Карачаево-Черкесии, где также находятся источники 
минеральных вод. Но, как говорится, гладко было на бумаге.

Регион лишь формально является «государством в государстве», он полностью зависит от краевых и 
федеральных вливаний. На сегодняшний день сложилась уникальная ситуация: губернатора края назначает 
президент России, и главу администрации КМВ назначает он же. Причём, глава администрации КМВ 
одновременно является вице-губернатором Ставропольского края. История показывает, что два 
высокопоставленных назначенца не всегда дружат и это не приносит пользы общему делу.

За прошедшие десятилетия на Кавказских Минеральных Водах, сама собой, сложилась единая 
хозяйственная структура с населением почти в миллион человек. На одном квадратном километре 
проживают 150 душ. Время работает против чиновников–сепаратистов.

Итак, есть четыре города-курорта: Кисловодск, Ессентуки, Пятигорск и Железноводск. Рядом с ними – 
мощный транспортный, логистический узел Минеральные Воды. По соседству два промышленных города – 
Лермонтов и Георгиевск. Пятигорск, при этом, стал ещё и крупнейшим на Северном Кавказе торговым 
центром. Действительно, почему бы городам не объединиться? Каждому муниципальному образованию – 
определённую роль, сохраняя при этом их самостоятельность.

Но вот точка зрения бывшего главы администрации Кавказских Минеральных Вод, а ныне депутата краевой 
Думы Виктора Вышинского: «Я против выделения Кавминвод в отдельное административное 
образование, поскольку считаю, что каждый город-курорт, имея сложившиеся веками традиции, 
особенности разделения труда, курортную специализацию, должен располагать и самостоятельной 
системой управления. Я противник агломерации, в которой наши города и районы потеряли бы свою 
самостоятельность как муниципальные образования». Чиновник опасается, что «расползание территорий» 
неминуемо приведёт к колоссальному ущербу для экосистемы городов-курортов.

Однако на совещании регионального архитектурно-градостроительного совета специалисты были 
ознакомлены со схемой территориального планирования региона. Сообщество профессионалов 
официально признало понятие «курортной агломерации». Действительно, нет необходимости проводить 
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административное слияние муниципальных образований, согласились они. Давайте разумно разместим в 
уникальном регионе объекты единой инфраструктуры, определим площадки для новых объектов 
туристического кластера.

Эту точку зрения разделяет управляющий партнёр пятигорской консалтинговой компании AV, один из 
участников разработки новой стратегии развития СКФО Алексей Крыловский: «Сегодня в регионе десять 
муниципальных образований, у одних лучше доступ к ресурсам, инфраструктуре и инвестициям, у других – 
хуже. Чем это плохо для инвестора? Он хочет инвестировать в регион в целом, например, сделать торговую 
сеть, а договариваться ему надо с десятью муниципальными образованиями, и не факт, что он договорится 
со всеми. Другое дело, если инвестор будет сразу получать карт-бланш на всю территорию. Поэтому в 
регионе нужно выстраивать новую систему взаимоотношений - от муниципальных образований переходить 
к новой форме управления агломерацией, которая должна взять на себя новые функции управления 
федеральным округом».

Крупные корпорации Metro, McDonalds, не дожидаясь появления единого города-миллионника, уже 
принимают объём рынка Кавказских Минеральных Вод в совокупности. В представительстве президента 
прекрасно понимают, что подготовка и проведение референдума об объединении городов-курортов вызовет 
небывалую политическую потасовку. У федерального центра свои интересы, у региона – свои. Инициатива 
Александра Хлопонина опирается на концепцию территориального переустройства России. По решению 
правительства  страны должны появиться 20 агломераций-миллионников. КМВ – одна из них.

Тогда как быть с реальностью, раздаются голоса его региональных оппонентов. Если в советское время 
население городов-курортов искусственно ограничивалось административными мерами, то сегодня рост 
населения растёт исключительно за счёт миграционных потоков из республик Северного Кавказа. А что 
будет, если миграция станет неконтролируемой? Проблема, над которой стоит крепко подумать.

Сегодня на КМВ за один полновесный курортный сезон отдыхают немногим более 500 тысяч человек. 
Пустующих гостиниц и санаториев нет. Конечно, с мировыми курортами соперничать сложно, правда, 
уникальность минеральных источников, неубитая пока природа, делают отдых намного эффективнее, чем 
за рубежом. Но выполнить требования центра и довести количество отдыхающих до уровня курортов 
Краснодарского края - почти невыполнимая задача. Это понимают все. Надо развиваться. И денег для этого 
жалеть не стоит, решили в Москве.

Специалисты считают, что властям СКФО удастся обеспечить большинство на предстоящем референдуме 
по объединению городов. «И тогда на Северном Кавказе появится первый мегаполис с соответствующей 
инфраструктурой, перспективой застройки пустырей между бывшими самостоятельными городами. Правда, 
со всем этим придут и пороки крупных урбанистических центров, совершенно ненужные тихим курортным 
местечкам». Но ведь в мировой практике есть и другие примеры, когда хорошего намного больше, чем 
плохого. Почему бы не пойти по этому пути?

Михаил Колбасов

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24779.html

На третьем президентском сроке Путин будет придерживаться своей 
прежней политики: опрос
Большинство жителей России, опрошенных Левада-центром, хотят, чтобы через 6 лет Владимира Путина 
на посту президента страны сменил другой человек. Такое мнение высказали 43% респондентов, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   3 апреля социологи. Что касается политики Путина на третьем сроке, то она 
останется прежней, уверены 75% участников социсследования.

Однако 18% верят в то, что он будет менять политический курс, и число таковых с февраля выросло 
в 2 раза. Кроме того, обещаниям Владимира Путина, озвученным в течение избирательной кампании, 
россияне в основном поверили. Так, 53% верят, что президент на новом сроки повысит зарплаты 
бюджетникам в 2-3 раза, 50% надеются на широкомасштабное строительство дорог и развитие 
инфраструктуры по всей стране, 57% считают, что Путин переоснастит армию. Однако большинство 
россиян сомневаются в том, что за 6 лет будут созданы 25 миллионов новых рабочих мест в инновационных 
отраслях (46%), инфляция снизится до 3-4% в год (47%), производительность труда повысится до уровня 
европейских стран (52%), а уровень коррупции снизится в 2-3 раза (60%).

Те же, кто считает, что Путин не выполнит предвыборных обещаний, объясняют это неспособностью 
российской экономики совершить такие рывки даже при самых благоприятных обстоятельствах (25%), 
новой волной кризиса (22%), саботированием коррумпированными чиновниками (21%). Тем не менее, 22% 
уверены, что президент и не собирается выполнять свои предвыборные обещания.

Опрос был проведён 16-19 марта 2012 года среди 1633 человек в 130 населённых пунктах 45 регионов 
страны. Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24780.html
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Секреты Anonymous: кто стоит за всемирной хакерской сетью
Всемирная хакерская сеть сумела получить доступ к большинству защищенных ресурсов в интернете. Эта 
безликая, не имеющая лидеров группировка, носящая название Anonymous, проникает в сети ЦРУ, 
Интерпола, на почтовые адреса президентов, а также разрушает крупные сетевые ресурсы глобальных 
корпораций. За неполных восемь лет существования Anonymous её хакеры разоблачили огромную 
неонацистскую группировку в Германии и подпольную онлайновую сеть детской порнографии.Никто 
не знает, насколько широко закинули хакеры из Anonymous свой невод по разным континентам, и сколько 
людей входит в это интернет-сообщество. Свою деятельность они осуществляют в основном в защищённых 
сетях и в социальных СМИ.

Кто же стоит за Anonymous, попытались выяснить эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это не левые, это не правые, это «вольные» стать левыми или правыми по собственному желанию. 
Свободные «нетизены» с их «нетикетом». (Производные от «ситизен» — гражданин, и «этикет» — этикет). 
Это — хактивисты, и акция #OccupyWallStreet — тоже прошла при их участии и мягко продолжается до сих 
пор.

В этих операциях есть принцип «матрёшки», или, словами Черчилля «А riddle, wrapped in a mystery, inside 
an enigma», то есть некоторой многоуровневости тайных интересов. К примеру, клиент LOIC, также 
известный как Low Orbit Ion Cannon, может представлять собой и средство для ДДос-атак помимо интересов 
скачавшего, да и просто троян. А это — уже возможность наживы. Если бы пользователи LOIC сами 
компилировали клиента через исходный код, они могли бы посмотреть функции программы и убрать 
ненужные. Но пока хактивисты планеты множатся безоглядно им с любого фишинг сайта может быть 
предложен клиент, дескать, принадлежащий «Анонимам», но на деле — ещё и троян, ворующий у них 
данные, например, с кредиток. И если на кредитке мало — она не слишком интересна, а если это кредитка 
буржуя, тут вполне может начаться любая «левизна», в жаргонном смысле этого слова. Анонимы и Лулзы 
возражать особо не будут, как не особо возражали производители легальных программ, к которым 
джойни ли трояны и вирусы, поскольку попросту не знают, сколько и каких копий скачали пользователи 
конечные, до момента запуска. А при запуске — нужно вовремя смыться, а не делить лавры.

Кстати, самой технологии подобных инструментов уже лет 15, в них нет ничего принципиально нового, 
но впервые подобные инструменты начали применяться непосредственно против государственных 
учреждений. Теорию централизованных атак на сервера государства впервые в СНГ изложили питерские 
члены группы UCL методом подмены траффика в рассказе «Хакнутые выборы». Теория же распределённых 
атак обсуждалась всеми, кому не лень, и авторство технологий в принципе установить невозможно. Более 
того, ныне появились такие технологии распределённых атак, что десяток пользователей смартфонов могут 
новыми типами пакетов заваливать каналы практически любой толщины. И избежать этого нельзя, 
поскольку сами основы протоколов коммуникаций — RFC содержат уязвимости против распределённых 
атак. Возможно, что корпорациям нужно вводить Internet 2.0 и возможно, что Анонимы лоббируют ввод этого 
нового стандарта, подвергая беспрерывным уязвимостям привычный нам Internet 1.0, делая классический 
«развод» в стиле «кто не оплатит свою крышу — будет кормить чужую».

Есть ещё нюанс. Мы не знаем, существует ли у Анонимов технологии «социального инжиниринга», 
«фишинга» и «шантажа», то есть «завлечения», «обмана» и вымогательства. Не исключено, что атаками 
на госучреждения просто вышибаются средства на аудит безопасности, по принципу «Лучше закажите 
построение безопасности тем, кто может прорвать вашу нынешнюю, дырявую». Это довольно 
распространённая технология на Западе, навязать свои услуги таким вот образом. Я понимаю, что 
в экспертном интервью использована слишком сложная для обывателей терминология, но без таковой 
интервью не будет экспертным, так что обывателям придётся некоторые понятия осваивать, как гигиену 
и санитарию ранее.

Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

Я уже четыре месяца участвую в Анонимусе. Это не левые и не правые, и даже не организация. Это 
сетевое сообщество, где обсуждаются вещи, делаются интересные творческие находки (чего стоят только 
их видеоклипы). Туда может любой вступить, даже такой, кто не владеет компьютером. Правда, английский 
желательно. Как только серьёзные люди, берущиеся анализировать, не способны осознать, как изменился 
мир, как рядом с иерархическими структурами действуют неиерархические, сетевые структуры.

Там сначала подымают вопрос, тему часто очень громко. Иногда какая-то группа из участников Анонимуса, 
заинтересовавшись событием или темой, принимает решение предпринять атаку. Да и надо понимать, что 
цель атак — это протест. Часто громкие заголовки гласят, что вот атака на сайт ЦРУ или Пентагона. 
В то время, когда речь идёт лишь о том, что заблокировали вход. Это в офлайне аналог пикета.

В Анонимусе есть и левые, и правые, и анархисты, и либертарианцы. Сейчас участвую в дискуссии 
с несколькими правыми радикалами, и пробиваю их собственной логикой. Всё-таки диалектике в Америке 
не учили. Эта сеть объединяет тысячи людей.
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Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Это не респектабельные левые, вроде социал-демократов или даже коммунистов, а анархисты. Устроить 
государству цугцванг, парализовать его общественные институты в целях его разрушения — совершенно 
в их стиле. 

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Всемирная хакерская сеть Anonymous является независимой частью мощного политического 
и общественного движения «Реальная Демократия». В России почти не писали в СМИ о волне протестов 
под кодовым названием «Реальная Демократия». Эта волна впервые поднялась в Испании и захлестнула 
большую часть стран Европы, Латинскую Америку и постепенно добралась до США. В движении огромна 
роль интернета в мобилизации людей, сетевой (горизонтальный) принцип организации, без партий 
и профсоюзов, без лидеров. Это так называемая фрактальная революция, или революция по эффекту 
бабочки. Поэтому лидеры Большой Восьмёрки решили, что необходимо усилить контроль интернета и всех 
типов социальных сетей. И это решение последовательно выполняется в европейских странах. Целью 
движения является изменение существующей мировой системы управления путём уничтожения 
международных организаций типа G8, G20, НАТО и так далее. Всемирная хакерская сеть Anonymous 
официально поддерживает движение «Реальная Демократия». Они делают для них видео и хакерские 
атаки, обеспечивают нужной информацией, и мешают борьбе правительств со сторонниками движения 
«Реальная Демократия».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24781.html

Религия имеет большее влияние на общество, нежели раньше: главный 
раввин Москвы
XXI век, в отличие от прошлого, светского столетия, становится всё более религиозным. Об этом заявил 
президент Конференции Европейских раввинов, главный раввин г. Москвы Пинхас Гольдшмидт 3 апреля 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Жить вместе или жить рядом? Пути межнационального 
и межрелигиозного диалога в современном обществе», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Вопрос о взаимоотношении между культурами и религиями становится более острым не только на Западе, 
США и Ближнем Востоке, но и в странах Восточной Европы. Есть 2 причины. Первая — мир становится 
более религиозным. XX век был светским веком. И национал-социализм, и коммунизм были светскими 
движениями. Мы видим, что все изменения на Ближнем Востоке и то, что происходит в Европе, показывают, 
что религия имеет на общество большее влияние, чем раньше. Вторая — благодаря интернету любой 
человек может получить идею, хорошую или опасную. Андерс Брейвик тоже не сразу взялся за оружие. 
Он получил свои расистские идеи из интернета. Он выделил главу правой партии Нидерландов как героя. 
Любое слово политических или религиозных лидеров имеет влияние», — подчеркнул раввин.

Он отметил также, что в прежние годы присутствовали гонения на евреев: «Если бы в те годы было так 
хорошо, то почему 5 миллионов евреев уехали? Это значит, что это было государство антисемитизма, 
и слава Богу, что мы живём в другие времена. В последнее время в школах начали учить основам духовной 
культуры. Конечно, идея хорошая, но когда план запускается в школах, как это будет выглядеть и какой 
будет результат? Увы, в последние несколько недель я получаю отзывы от еврейских общин о том, что есть 
проявления антисемитизма от учеников. Значит, надо дорабатывать то, что любой момент духовной 
культуры должен быть только положительным. Когда в Европе пошёл процесс мультикультурализма, 
английский раввин спросил — „Мы хотим жить в одной гостинице или в одном доме?“. Когда речь идёт 
о духовном будущем РФ, надо учитывать этот момент».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель научно-общественного комитета Совета муфтиев России 
Фарид Асадуллин заявил о том, что религиозные традиции вынуждены отвечать на     запросы   
современности из     своих недр  . «В последние 20 лет страна открыла ворота нараспашку, и мы получили 
молодёжь, которая получила религиозное образование далеко за пределами страны. Это головная боль для 
России. Надо использовать возможности светской школы, но очень осторожно. Эксперимент с введением 
религиозных основ в школах показывает, что общество очень неоднозначно относится к этому. Если 
в Чечне 99% учащихся одного аула будут изучать ислам, а в Ивановской области 99% учащихся — 
православие, то при получении аттестата человек по приезду в Москву попадает в иную, чужую среду, ибо 
он привык жить в моноконфессиональной среде», — резюмировал Асадуллин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24782.html
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У Белоруссии и России «разный кошелёк», а из-за этого и разные 
пенсии: мнение
У белорусов и россиян просто не может быть одинаковых пенсий, заявил корреспонденту ИА     REX   
заместитель председателя Постоянной комиссии Совета Республики Национального собрания Республики 
Беларусь по образованию, науке, культуре и социальному развитию, член комиссии Парламентского 
собрания Союза Белоруссии и России по социальной политике, науке, культуре и гуманитарным вопросам 
Анатолий Новиков.

По его словам, ответ прост — у Белоруссии и России сегодня «разный кошелёк и разный бюджет». Это
служит одной из причин того, что сегодня многие белорусы стремятся получать российскую пенсию. 
«Мы просто не можем говорить, чтобы у нас были одинаковые пенсии. Но мы ставим вопрос о том, чтобы 
максимально приближенным был механизм исчисления пенсий», — отметил Новиков.

Напомним, что несколько лет назад подписано соглашение между Белоруссией и Россией о том, что каждое 
из государств платит пенсию за период, отработанный после распада Советского Союза на его территории. 
И идея получения в Белоруссии российских пенсий нашла весьма широкий отклик у жителей республики

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24783.html

Россияне считают допустимым приговаривать преступников к 
смертной казни
66% жителей России считают, что приговаривать преступников к смертной казни допустимо. Это выяснили 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает 3 апреля корреспондент ИА     REX  . 
Не согласны с большинством 15% респондентов, а 19% с ответом затруднились.

Карать преступников смертной казнью нужно за сексуальные преступления против несовершеннолетних, 
считают 72% россиян, убийство (64%), 54% — терроризм и 47% — изнасилование.

Чаще других считают допустимым приговаривать преступников к смертной казни сторонники 
«Справедливой России» (77%), жители небольших городов (75%), люди в возрасте 31-45 лет (73%). 
Против такого способа наказывать преступников в основном москвичи (26%), молодёжь с высшим 
образованием (25%) и россияне с доходом не выше 4000 рублей в месяц (22%).

Как сообщало ранее ИА     REX  , детский омбудсмен России Павел Астахов готов поддержать отмену 
моратория на     смертную казнь в     отношении детоубийц  , если с таким предложением выступит глава 
государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24784.html

Человек должен «ползти на коленях» для искупления смертного греха: 
мнение
В совместных заявлениях некоторых конфессий говорится «много интересного для людей». Об этом заявил 
член Межрелигиозного Совета РФ Роман Багдасаров 3 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Жить вместе или жить рядом? Пути межнационального и межрелигиозного диалога в современном 
обществе», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Слово необходимо генерировать, и делать это надо только в диалоге, когда собираются разбирающиеся 
люди. Они садятся за стол переговоров, представляют разные диаспоры, культуры, конфессии, и в этих 
дискуссиях рождается слово, которое имеет поддержку. В 2011 году мы собирались в Совете муфтиев 
и обсуждали вопросы миграции, борьбы с наркотрафиком. В 2012 году мы собирались в синагоге 
и обсуждали вопросы касательно общества. Были заявления, которые пошли в общество. Прислушайтесь 
к ним, в них говорится много интересного для людей. Ситуация в США и Тулузе очень страшная. Зло 
выбирает своей целью самых беззащитных — тех, которых должно охранять общество и государство. 
Государство и создано для того, чтобы защищать этих людей, но в какой-то момент эти механизмы 
не работают. В православии есть понимание „смертный грех“. Это грех, который делает человека мёртвым 
для религиозной общины, и человек должен ползти на коленях и искупать этот грех. Думаю, эта практика 
должна получить мировое распространение. Человек, поднявший оружие на детей или родных — 
он автоматически убивает себя для своей общины, и это надо донести до всех наших прихожан. Человек, 
уничтожающий другого человека, автоматически изгоняет себя из общины», — подчеркнул Багдасаров.

Он считает, что участницы группы Pussy Riot не получили в юности объяснений относительно поведения 
в храме: «Введение основ религиозных культур и светской этики на свободной основе, но во все 
государственные образовательные учреждения, решит многие проблемы. Людям, участвовавшим в акции 
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в Храме Христа Спасителя, попросту не объяснили, какое отношение нужно иметь к самому храму. 
У религиозных общин есть большой опыт по образованию. Возьмите этот опыт, используйте его в школе. 
Но нет, якобы все выбрали светскую этику. Это нарушение прав учащихся, и статистика подтасовывается».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Конференции Европейских раввинов, главный раввин г. Москвы 
Пинхас Гольдшмидт заявил о том, что XXI век, в отличие от прошлого, светского столетия, становится всё 
более религиозным. «Мир становится более религиозным. XX век был светским веком. И национал-
социализм, и коммунизм были светскими движениями. Мы видим, что все изменения на Ближнем Востоке 
и то, что происходит в Европе, показывают, что религия имеет на общество большее влияние, чем 
раньше», — отметил раввин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24785.html

Россияне поддерживают предвыборные инициативы Путина: ВЦИОМ
Жители России поддерживают большинство предвыборных инициатив президента страны Владимира 
Путина. Самые одобряемые идеи — налог на роскошь (одобряют 81%) и сокращение числа автомобилей 
с «мигалками» (80%) сообщили корреспонденту ИА     REX   3 апреля во всероссийском центре изучения 
общественного мнения (ВЦИОМ). Две трети опрошенных также позитивно оценили предложения 
перенести часть новогодних каникул на майские праздники и создание госкорпорации по развитию 
Восточной Сибири и Дальнего Востока (по 66%).

Наиболее известны россиянам введение налога на роскошь (74%), возвращение «зимнего» времени (73%), 
перенос новогодних праздников на май (71%) и сокращение числа автомобилей с «мигалками» (67%). 
В то же время две трети россиян (60-64%) не слышали о таких идеях премьера, как создание госкорпорации 
по развитию Восточной Сибири (слышали 35%), рассмотрение Госдумой всех инициатив граждан со 100 000 
и более подписями (35%) и уравнивание статуса и прав религиозных учебных заведений со светскими 
школами и вузами (30%).

Единственная инициатива Путина, которую россияне скорее не одобряют — идея возвращения «зимнего» 
времени: 47% против этого предложения, только 37% — за. Спорную оценку получает также идея 
уравнивания статуса и прав религиозных учебных заведений со светскими школами и вузами — 
поддерживают ее 31%, не поддерживают — 33%.

Практически все инициативы Владимира Путина в сфере социальной политики россияне склонны 
поддерживать. Наибольшее одобрение получают идеи снизить стоимость нового жилья, введение пособия 
в размере 7 тысяч рублей при рождении третьего ребёнка, повышение зарплаты бюджетникам и стипендий, 
ликвидация очередей в детские сады, декларация доходов руководителей вузов, медицинских и научных 
учреждений (82-93%). С меньшим энтузиазмом была воспринята инициатива разработки новой пенсионной 
системы для среднего класса с развитием накопительного компонента (72%). Наибольшее количество 
негативных отзывов прозвучало в адрес идеи улучшения демографической ситуации за счет притока 
соотечественников из ближнего и дальнего зарубежья: она получила одобрение только 56% респондентов, 
в то время, как 29% отнеслись к ней отрицательно.

Отметим, опрос был проведён 18-19 февраля 2012 года. В нём приняли участие 1600 человек в 138 
населённых пунктах России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24786.html

Российскую империю назвали примером национальной терпимости
Люди, имеющие доверие общества и находящиеся у власти, должны являться примером и отвечать 
за «мысли, слова и поступки». Об этом заявил главный раввин России, представитель религиозных 
традиций Европы Адольф Шаевич 3 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Жить вместе или 
жить рядом? Пути межнационального и межрелигиозного диалога в современном обществе», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Человек не должен ни при каких обстоятельствах — разве что кроме войны между двумя государствами — 
убивать другого. Когда нет никаких военных действий, и священнослужитель призывает убивать — этого 
нельзя допускать. Велосипеда изобретать не нужно. Подавляющее большинство истории являет собой 
пример существования различных этносов, и Россия, конечно, должна делать всё, чтобы объединять 
людей. Конечно, многие потеряли почву под ногами после развала, казалось бы, незыблемого государства. 
Сегодня для многих людей совершенно непонятно, что мы строим и чего мы хотим. Люди, обличённые хоть 
какой-то властью и доверенностью общества, всегда должны отвечать за мысли, слова и поступки, и сеять 
доброе и вечное», — резюмировал раввин.

Он уверен в том, что для того, чтобы стать по-настоящему духовными людьми после множества десятков 
лет атеизма, необходимо время в сочетании с работой и трудом: «Для нас всех сегодня характерно, что 
наши желания намного опережают наши возможности. Если обратиться к нашей недавней истории, 
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подавляющее большинство населения СССР — или коммунисты, или им сочувствующие. Подавляющее 
большинство — атеисты. Молодёжь приходила в церковь, в мечеть только по праздникам. И вдруг все стали 
антикоммунистами, стали резко верить. Такого не бывает — должно пройти время. Невозможно за такое 
короткое время восстановить всё разрушенное. Нужно много трудиться, работать и привести всё 
в соответствие».

Специалист Синодального отдела московского Патриархата по взаимоотношениям церкви и общества 
Андрей Титушкин осудил «лжетолерантность, которая преподносится обществу»: «Молодёжь существует 
в определённом кругу друзей и информации. Для мира и согласия в обществе — почему бы не посмотреть 
на нашу историю? История императорской России — пример того, как уживалось огромное количество 
национальностей в одной империи. Ни в одной стране мира не было такой терпимости, как в Российской 
империи. Самый верный путь — развиваться на основе наших достижений, культурно-нравственных, 
в первую очередь. Мы видим, как какая-то сумасшедшая феминистка кричит „Свободу мне“, и все 
её снимают, а открытие приюта никому не интересно. Всех интересуют гей-парады и прочее. Это 
лжетолерантность, которая преподносится обществу. В Тулузе молодой человек убил школьников, в Казани 
милиционеры убили человека — причины этого в том, что мы так воспитываем детей, преподнося им эту 
информацию. Мне кажется, нужно обратить внимание на свои корни. Каждый представитель религиозной 
организации должен задуматься над собой и уважать память предков. Мы можем поучиться не только 
у имперского, но и у советского времени — тогда не было такого потока лжи, насилия и разврата 
с телеэкранов. Пусть с точки зрения религиозных организаций идеология была негативной, но она была 
идейной, все шли к одной целью. В наше время популяризируется культ себя самого, культ потребления, 
лжи, насилия, Мне кажется, курс основы духовных культур надо вводить, учитывая реалии регионов».

Как ранее сообщало ИА REX, член Межрелигиозного Совета РФ Роман Багдасаров заявил о том, что 
в совместных заявлениях некоторых конфессий говорится «много интересного для людей». «Слово 
необходимо генерировать, и делать это надо только в диалоге, когда собираются разбирающиеся люди. 
Они садятся за стол переговоров, представляют разные диаспоры, культуры, конфессии, и в этих 
дискуссиях рождается слово, которое имеет поддержку. В 2011 году мы собирались в Совете муфтиев 
и обсуждали вопросы миграции, борьбы с наркотрафиком. В 2012 году мы собирались в синагоге 
и обсуждали вопросы касательно общества. Были заявления, которые пошли в общество. Прислушайтесь 
к ним, в них говорится много интересного для людей», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24787.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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